

Forums pour les consommateurs

Je suis consommateur

Par DgeDge Posté le 07/09/2022 à 23h48

Bonsoir,

Je me pose cette question là depuis que j'ai commencé à fumer du crack.

Depuis mes 15ans je consomme de la cocaïne mais par nasal, mais il y a quelque mois je voulais juste essayer en fumé le crack je voulais juste le faire une fois.

Mais maintenant je la prend que comme cela.

J'en prend que les début du mois et j'avais réussi à arrêter en juillet, mais le problème, c'est que toute les drogues m'ont intéressé depuis mon jeune âge, pk je n'en sais rien, je n'es pas encore trouver la réponse de cette questions j'ai sûrement la réponse, mais je ne pense pas vouloir accepter.

Mais la ce début du mois Septembre je sais pas j'ai voulu en reprendre malgré que je ne voulais pas, mais il y a quelque chose qui fais que je reprend, pk, c'est pareil je n'arrive pas à savoir.

Sans en prendre, je suis pas trop allaise, j'ai pas trop confiance en moi, quelqu'un dehors dans la rue, j'aurais du mal à parler, je serais timide.

Mais en prenant juste coke ou maintenant crack, j'ai carrément confiance en moi, et là timidité n'es plus là. J'aimerais savoir si d'autre personne ceci leurs font également ces ressentit